

# MAGAZINE

## Jalin Sinergitas, Dandim 1402/Polman Ngopi Bareng Insan Pers

M Ali Akbar - [SULBAR.MAGZ.CO.ID](http://SULBAR.MAGZ.CO.ID)

Jul 29, 2023 - 07:14



Polman- Untuk mempererat hubungan silaturahmi dan sinergitas, Dandim 1402/Polman Letkol Czi Sabar Chandra Gufta Panjaitan,S.Sos, ngopi bareng dengan insan pers di Cafe Batistuta,Kabupaten Polewali Mandar. Jum'at (28/7/2023).



Dihadapan awak media, Mantan Danyon Zipur 8/SMG itu, menyebut selaku orang baru di Polewali mandar, saya harus bersinergi dengan instansi yang ada dan seluruh lapisan masyarakat termasuk rekan-rekan media.

"Sinergi yang nyata, bukan hanya slogan," tuturnya.

Menurutnya, media mempunyai peranan penting dalam menyajikan informasi positif kepada publik dengan tujuan yang sama yakni membangun bangsa dengan profesi sebagai wartawan.

"Itulah Kenapa sinergi menjadi sangat penting karena tujuan kita tentu sama yakni membangun bangsa melalui peran kita masing-masing," Bebernya.



Kami prajurit TNI yang bertugas selaku aparat kewilayahan tentu mempunyai peran dan tugas yakni membangun wilayah pertahanan aspek darat, jika dijabarkan menjadi sangat luas yang mencakup ideologi, ekonomi, politik, sosial, budaya, pertahanan dan keamanan (ipoleksosbudhankam).

"Tugas tentara itu bukan hanya latihan dan perang, Namun di masa damai selaku aparat kewilayahan tentu mempunyai tugas yang beragam," Ucapnya.

Lulusan Akmil 2003 itu, juga berharap masukan dan dukungan moral dan kerja sama yang baik, dan ingatkan jika dalam pelaksanaan tugas-tugas di lapangan ada yang kurang tepat.

"Selaku warga baru di Polewali mandar, tentu mengharapkan dukungan dan ide cemerlang dari rekan wartawan dalam menjalankan tugas sebagai Dandim Polman," Ucap Dandim

Dandim juga berharap kepada wartawan, agar tetap bersinergi dan menjadi mitra kerja sampai di tingkat Babinsa.

"Wartawan menjadi mitra kerja untuk mendukung tugas-tugas anggota di lapangan dengan menyampaikan informasi positif kepada khalayak." Tandasnya. (Zik).